

令和4年4月22日

生徒、保護者の皆様へ

九里学園高等学校長
九里 廣志

新型コロナウイルス感染症と学校再開についてのお知らせ

本日、新たに新型コロナウイルスへの感染が確認された生徒、教職員はおりませんでした。

この度は新型コロナウイルス感染症について、部活動内での集団感染が発生したことにより、生徒、保護者の皆様には多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたことについて、改めて深謝申し上げます。

発生から本日まで保健所と連絡を密にとり、対策を行ってまいりましたが、皆様のご協力のおかげをもちまして、今回の部活動内における集団感染の状況は、ほぼ収束したと考えられます。

そこで、下記の通り学校を再開いたします。

ご存じの通り、県内においても感染が広がっている状況ですので、家庭内感染や市中感染など、どこで感染するか分かりません。生徒、保護者の皆様におかれましては、引き続き、感染対策に努めるようお願いいたします。

記

1, 4月25日(月)

(共用7教室で検温後、LHR教室へ移動・ハウスは使用しません)

2, 登校の際に遵守していただくこと

- ・不織布のマスクの着用を徹底すること

(特別な理由により着用できない生徒は申し出ること)

- ・家庭で検温し、健康状態をチェックし、Classiに健康観察を記入する
- ・朝平熱より高めの体温や頭痛、のどの痛みなど、少しでも体調に不安のある場合は登校しないこと

(「欠席」ではなく本人の不利にならない「出席停止」扱いとします)

以上